



Rubén Moreira señala crisis de inseguridad en entidades gobernadas por Morena

Resaltó que las ciudades más inseguras del país están en estados liderados por la 4T. Pidió a las autoridades atender el tema, junto al del narcomenudeo.



El diputado federal del PRI, Rubén Moreira Valdez, señaló que que la Encuesta Nacional de Seguridad Pública Urbana del Inegi se refleja que la inseguridad es más crítica donde operan los gobiernos de Morena

Recordó que las ciudades de Fresnillo, Zacatecas; Uruapan, Michoacán; y Ecatepec, Estado de México, fueron las más violentas de todo el país y que están ubicadas en tres estados gobernados por la 4T, donde los índices de violencia no parecen dar tregua.